

FOTONOTICIA



Ignacio Galán se reúne con Merkel, Macron y Juncker en Berlín

El pasado 19 de junio, la canciller alemana Merkel, el presidente francés Macron, el presidente de la Comisión Europea Juncker y miembros de la *European Round Table of Industrialists* (ERT) se reunieron en el palacio de Meseberg (Berlín) con el objetivo de continuar defendiendo la liberalización del comercio, la equidad y una normativa global impulsada por organizaciones internacionales como la OMC.

Los miembros de la ERT, entre los que se encontraba Ignacio Galán, el presidente de Iberdrola, expresaron su preocupación por el reciente anuncio de nuevos aranceles por parte de la administración estadounidense y destacaron la importancia de mantener un diálogo abierto con Estados Unidos y otros países, especialmente China, sobre asuntos comerciales.

Los líderes políticos y la ERT trataron, asimismo, las fortalezas de Europa, incluyendo la innovación y transformación digital.

